

RAPPORT MENSUEL - ENVIRONNEMENT

Date: 4 avril 2019

Préparé par : Martin Perron

Accomplissements

- Recommandation pour guide destiné aux membres des conseils municipaux sur l'eau potable (REC 2019-16).
- Faire vérifier et corriger les 4 lignes téléphoniques (usine d'épuration)
- Accueil nouveau commis/contrôle qualité (voir REC 2019-18)
- Restructuration et formation des tâches administratives et contrôle de la qualité
- Achat d'ameublement et classeur – Usine de Filtration.
- Finaliser l'expédition du Camion (11-59) accidenté et paiement par l'assureur.
- Fuite sur la conduite d'eau de 150 mm de diamètre sur la rue Bertha.
- Conférence téléphonique avec l'inspecteur du Ministère de l'Environnement, de la Protection de la nature et des Parcs pour la station de déversement sur la rue Cameron.
- Rencontre avec le centre d'emploi pour visite et projet économique durable.
- Rencontre départementale.
- Inspection annuelle de l'usine de filtration par le Ministère de l'Environnement, de la Protection de la nature et des Parcs.
- Fuite sur le service d'eau au 280 Main St. West (cabinet d'avocat Pilon).
- Recherche de fuite avec compagnie spécialisée (Aqua Data).
- Développement d'entente avec le service d'incendie pour la vérification des appareils respiratoires autonomes en cas de fuite de Chlore.
- Finaliser les rapports annuels pour l'usine de Filtration et l'usine d'épuration

Progression des projets en cours

En attente d'une nouvelle carte du réseau de distribution –rinçage unidirectionnel et modèle hydraulique.

En attente de température clémence pour finaliser les réparations du toit du bâtiment de la station de pompage-épuration.

Activités professionnelles

Assister à un séminaire sur le Municipal Class Environmental Assessment présenté par l'Association of Ontario Road Supervisors

Projets ou activités à venir

Endossement du plan opérationnel DWQMS version 9

Cycle 2018 DWQMS

Rapport Annuel et sommaire de l'usine de filtration (N° 2019-REC-30)

Rapport Annuel de l'Usine d'épuration

Rapport Annuel Distribution (consommation)

Mise à jour des projets capitaux

Remplacement débit mètre à l'usine de filtration

Reconstruction de la rue Cameron

Élaboration du financement et Développement de la mise à jour de l'entreposage des produits chimiques à l'usine de filtration

Statistiques mensuelles

Dégeler le service d'eau de 4 différentes maisons

Rapport Annuel Épuration terminé

Rapport Annuel Filtration terminé

Signature du chef



Signature du directeur général



MONTHLY REPORT - ENVIRONMENT

Date: April 4, 2019

Prepared by: Martin Perron

Achievements

- Recommendation for a guide for members of municipal councils on drinking water (REC 2019-16).
- Four telephone lines (Waste Water Plant) checked and corrected
- Welcome new clerk / quality control (see REC 2019-18)
- Restructuring and training of administrative tasks and quality control
- Purchase furniture and filing cabinet- Water Treatment Plant.
- Finalize the shipment of the Truck (11-59) accident and payment by the insurer.
- Leak in the 150 mm diameter water line on Bertha Street.
- Conference call with the Inspector of the Ministry of the Environment, Conservation and Parks for the Cameron Street Spill Station.
- Meeting with the employment centre for a visit and sustainable economic project.
- Departmental meeting.
- Annual inspection of the Water Treatment Plant by the Ministry of the Environment, Nature Conservation and Parks.
- Water service leak at 280 Main St. West (Pilon Law Office).
- Leakage search with specialized company (Aqua Data).
- Development of agreement with the fire department for the verification of self-contained breathing apparatus in case of chlorine leakage.
- Finalize the annual reports for the Water Treatment Plant and the Waste Water Plant

Progress of current projects

Waiting for a new distribution network map - unidirectional milling and hydraulic model.
Waiting for mild weather to pursue the roof-building repairs to the Filtration Plant.

Professional activities

Attend a seminar on the Municipal Class Environmental Assessment presented by the Association of Ontario Road Supervisors.

Projects or future activities

Endorsement of the DWQMS Version 9 Operational Plan

Cycle 2018 DWQMS

Annual Report and summary of the Water Treatment Plant (N ° 2019-REC-30)

Annual Report of the Waste Water Plant

Annual Report Distribution (consumption)

Update of capital projects

Replacement of the flow meter at the Filtration Plant

Cameron Street Reconstruction

Funding Development and Development of the Chemical Storage Update at the Filtration Plant

Monthly statistics

Thaw the water service of 4 different houses

Completion of Annual Report for Waste Water Plant

Completion of Annual Filtration Report

Signature of the Superintendent of Environment _____



Signature of CAO _____

